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e.o. Westfalen lädt einmal im Jahr
ca. 300 Gäste zu dem Weserforum ein,
in diesem Jahr habe ich über die
wirtschaftlichen Chancen einer klugen
Energiewende gesprochen.
Interessant ist, dass e.on Westfalen
vermutlich in Kürze re- kommunalisiert wird,
somit das Paradebeispiel der Energiewende
sein wird.
Es war ein interessanter Abend und eine
gute Diskussion, auch dank der guten
Moderatorin von dem Vorstandsvorsitzenden
Henning Probst.
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